

7/10/2013

Frontignan : **Ramunshow enflamme la salle de l'Aire**
Midi Libre



Spectacle pour le CCAS à Frontignan

Pour ce rendez vous la salle de l'aire avait fait le plein de convives, ils étaient 430, dont une centaine venue des maisons de retraite publique de la ville avec accompagnateurs et animatrices, à s'être déplacés pour assister au spectacle de cabaret, de variétés et d'animations, du groupe familial « Ramunshow » avec son programme de **croisière musicale avec chansons et danses dans des costumes de scène confectionnés maison qui changent à chaque tableau.**

Plus de deux heures de spectacle en continu, hormis un entracte d'une demie heure pour cause de goûter offert également par le CCAS. C'est en fredonnant avec le groupe Ramunshow les airs qu'ils affectionnent, et sur un final sur le thème de Venise que l'après-midi s'est achevé laissant tout ce monde ravi après la prestation des artistes.

Midi Libre

Lundi 13 mai 2013

Belpech, Kermesse du club des Aînés

Ils ont fait fort, les Ramunshow !

Ramunshow La presse



Gouter des Aînés Albine le 24 janvier 2013

le groupe Ramunshow a charmé tout le public par son répertoire de chansons françaises repris souvent par les participants.

La Dépêche du Midi



Sur la piste de danse. Laure Minervois



Le club des aînés de Laure organisait son traditionnel repas de l'amitié jeudi 17 décembre 2015 dans la salle du foyer municipal. Soixante-dix convives avaient pris place autour des tables joliment décorées. Le président remercia de leur présence les adhérents et présenta **le duo Ramon et Georgia** pour la partie animation. Le repas préparé par notre boucher local régala les papilles de tous. **Quant à l'animation, quel régal, un voyage en chansons de la variété française par Georgia, accompagnée par Ramon, qui a ravi tout le monde. Sur ces airs, les danseurs s'en donnèrent à cœur joie.**

La Dépêche du Midi

Diplôme AFM Téléthon (Payra sur l'Hers)

